

## TV Bammental

Freitagmorgen 12. Oktober 08:45 Uhr - ca. 100 Kinder kommen in die Elsenzhalle Bammental, in der 14 Trainer des TV Bammental Handball sie herzlich empfangen. Auf der Videowand läuft bereits Handball und die Stationen für den Grundschulaktionstag sind auch bereits aufgebaut.

Das Aufbauteam traf sich bereits um 07:45 Uhr um den Grundschulern der Elsenztalschule Bammental und der Schlossbergschule Gauangelloch einen tollen Vormittag vorzubereiten. Handballspielen, auf der Air Track verschiedene Laufstile ausprobieren, Handball-Memory, Slalompellen, Werfen über das Trampolin, Geschwindigkeitswerfen, Gegenstände zielgenau abwerfen und mit "Nudeln" fangen spielen - das Programm war vielseitig und auch darauf ausgelegt, zu zeigen, dass Handball ein sehr vielseitiger Sport ist, bei dem viele Bewegungsabläufe zusammen passen müssen. Zum Abschluss konnten die Kinder dann noch ihre Schnelligkeit beweisen, indem sie auf die Geschwindigkeitsmessanzeige zu gespartet sind und 22km/h sind hier ein beachtliches Ergebnis.

Mit einem Lächeln im Gesicht, leicht erschöpft konnten die Kinder dann gegen 12:00 Uhr ihre TV Bammental Geschenktüte mit in ihr Klassenzimmer zurück nehmen.

Wir hoffen sehr es hat allen gefallen, die erste Resonanz noch in der Halle von den Lehrern/Lehrerinnen war sehr positiv.

Ein großer Dank an die 15 Trainer die es möglich gemacht haben 100 Kinder innerhalb des Grundschulaktionstages für 3 Stunden mit Handballinhalten zu begeistern.

WIR, der TV Bammental Handball - mit Begeisterung dabei - das war er der Grundschulaktionstag 2018.



Text und Bild: TV Bammental